

„Z'Tresa läuft eppis“: Sportfest mit Vereins-Challenge

Die Gemeinde Triesen und die Sportkommission freuen sich bereits auf das Gemeindesportfest 2017, welches am Samstag, 1. Juli, auf der Blumenau stattfinden wird. Neben dem Sporttag für die Schülerinnen und Schüler stehen Spiel und Spass für die Einwohnerinnen und Einwohner auf dem Programm. Kurse im Jonglieren, ein attraktiver Gokart-Parcours, schwindelerregendes Harass-Stapeln oder die klassischen Sprints um den „schnällshta Tresner“ oder die „schnällshti Tresneri“ stehen auf dem Programm

Ebenso spannend wird es, wenn sich Vereinsmitglieder bei der 2. Vereins-Challenge um Ruhm und Ehre duellieren. Wer entreisst dem letztjährigen Sieger, dem FC Triesen, den Titel? Im vergangenen Jahr wurde die neue Vereins-Challenge ins Leben gerufen, um den Triesner Vereinen die Gelegenheit zu bieten, sich spielerisch zu messen. Die organisierende Sportkommission schafft somit einen Rahmen, in welchem Geschicklichkeit, Ausdauer, Konzentration und Spass im Vordergrund des sportlichen Duells steht. Im vergangenen Jahr konnte sich ein Team des FC Triesen in packenden Duellen zum ersten Sieger der Vereins-Challenge küren lassen. Ob eine „Titelverteidigung“ möglich ist, oder ob ein anderer Verein cleverer, geschickter, kreativer oder kämpferischer ist, wird sich am Samstag auf dem Sportplatz Blumenau entscheiden. Massgeblich am Erfolg sind natürlich auch zahlreiche Besucherinnen und Besucher, die ihre Vereine lautstark anfeuern und einen gemütlichen Nachmittag bei der Vereins-Challenge verbringen.

Günter Mahl
Gemeindevorsteher